

シフェノトリンに係る食品健康影響評価に関する審議結果(案)についての意見・情報の募集結果について

1. 実施期間 令和5年1月18日～令和5年2月16日
2. 提出方法 インターネット、ファックス、郵送
3. 提出状況 1通
4. 頂いた意見・情報及び食品安全委員会の回答

	頂いた意見・情報	食品安全委員会の回答
1	<p>シフェノトリンはピレスロイド系の薬剤で神経毒だと聞きます。豚舎内で使用されるとしても、豚舎周辺に漏れ出して他の昆虫類や両生類や爬虫類にも影響を与えてしまうと思います。</p> <p>豚舎を、まずはコマメに掃除して、ゴキブリを寄せない環境を整えるのを優先してもらいたいです。</p> <p>その上で、使用するのであれば、その地域のゴキブリの体重を計ってから、その致死量分だけ散布するのが、豚への影響が最も少ないカタチだと思います。</p>	<p>食品安全委員会は、国民の健康の保護が最も重要であるという基本的認識の下、規制や指導等のリスク管理を行う関係行政機関から独立して、科学的知見に基づき客観的かつ中立公正に食品に含まれる可能性のある危害要因が人の健康に与える影響について食品健康影響評価を行っています。従いまして、御懸念の昆虫、両生類や虫類への影響は、食品を介した人への影響ではないことから、本評価の対象外となります。昆虫等への影響について懸念するご意見があったことは、農林水産省及び環境省に情報提供いたします。</p> <p>また、家畜の飼養環境を清潔に保ち、衛生的な畜産物を生産することは重要な観点であります。豚舎の衛生管理や豚への影響を含む動物用医薬品の使用に関するご意見は、リスク管理に関するものと考えられることから、農林水産省に情報提供いたします。</p>